

elle appelle Dieu à son aide par la prière ; elle a recours à la grâce des sacrements et assiste régulièrement aux offices de l'Eglise, surtout à ceux où il y a instruction. Ne laissant pas que de craindre pour sa faiblesse, elle évite avec soin les personnes, les discours et les conversations qui pourraient lui être nuisibles. Elle se met en garde contre la vanité et s'abstient de toute amitié suspecte. Non contente de faire ainsi le bien et de se prémunir contre le mal, elle s'efforce d'engager les autres à en faire autant. Conseils, exhortations, exemples, elle emploie tout afin de les amener à son but ; elle ne se repose jamais tant qu'il lui reste quelques conquêtes à faire. Travaillant ainsi à imiter son Sauveur et à lui gagner des âmes, elle devient sa consolation, l'ornement de l'Eglise et le modèle des gens de bien.

SAINTE CHANTAL.

Très solidement vertueuse, cette Dame n'avait rien dans sa piété d'austère, de rebutant, et même rien qui ne fût gracieux ; la fin qu'elle se